

Spendenübergabe an Leukin

29. Oktober 2013

Von Sturmtief "Christian" durchgeschüttelt machten wir uns auf den Weg und trafen uns gestern mit der 1. Vorsitzenden von [Leukin](#). Gemütlich von Anna Fennen empfangen, ließen wir bei Kaffee und Kuchen die Typisierungsaktion und den Tag der offenen Tür noch einmal Revue passieren.

Gewebemerkmale von letztendlich 17 RKSH-Mitarbeitern (insgesamt erhöhte sich die Zahl der Typisierungen auf 54) sind jetzt in der Spenderdatei der DKMS zu finden und können hoffentlich dazu beitragen, dass die Suche nach Knochenmarkspendern zukünftig häufiger erfolgreich verläuft! Zusammen mit den Spenden und dem Erlös von Samstag ergab sich eine Spendensumme von 1.300 Euro! Außerdem brachten wir die aufgestellten und gefüllten Spendendosen wieder mit.

Wir freuen uns darüber und sagen noch einmal "Danke!" an alle Besucher und Helfer! Wir hoffen, dass der Kampf gegen den Blutkrebs zukünftig noch mehr Unterstützung findet und der Verein Leukin weiterhin so aktiv ist und sich mit so viel Engagement für Menschen einsetzt, die an Leukämie erkrankt sind!